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!"""年#月!!日下午两点

多钟! 老王的亲戚赵中喜!也
就是老王儿子王诗辉所开出
租车的车主!意外地接到了王
诗辉从仙桃市打来的一个电
话" #大概是两点多钟!在仙桃
打的电话过来" 他喊我舅爷!

他说舅爷!我头有点昏" 我说

你有没有喝酒$他说我没有喝
酒!我现在在仙桃% 他说我只

喝了一点饮料" &

饮料!头昏!出租车!赵中
喜将这几个因素联系起来!心
里紧张起来'王诗辉难道是遭
人下毒了$ 当天晚上!赵中喜
马上找人在潜江和仙桃四处
寻找! 但是一直到第二天!都

没有找到王诗辉和出租车的

踪影% 无奈之下!赵中喜向潜
江市公安局报案%

!$日凌晨! 在河南信阳

通往安徽的 $%!国道上 !浑
身是伤的王诗辉被过路司
机发现! 还没被送到医院 !

就已经断了气% 接到消息的
当天! 老王和赵中喜以及潜
江市公安局的$名工作人员
匆匆赶往河南信阳% 见到人

已经是在信阳市人民医院的
太平间了%车子也不见了%当
时潜江市公安局(信阳市交警
大队(信阳市公安局平桥分局
的人都在场% 由于天气炎热!

万分悲痛的老王强打精神和
赵中喜匆匆赶回潜江!处理善

后事宜%
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事隔两个多月!当车主赵

中喜因为车辆保险理赔再次
来到潜江市公安局的时候!却
听到一个令他大吃一惊的结
果% #我就说你们是不是把这
个立案协查的写个证明!我要
到保险公司索赔%证明这个车
是被抢了%他就说!哎!你这个

事情我没有立案啊!你应该到
河南去% &

那么潜江警方为什么不
立案呢$ #当时我就问他了!

他说! 根据公安部属地管辖
的原则! 死者死在哪里就应
该归哪里管% 所以这事应该

归河南信阳警方管! 由他们

来立案% &

既然潜江警方声称应该

由河南信阳来立案! 第二天!

焦急的赵中喜就匆匆赶到河
南省信阳市公安局平桥分局%

当时一起到命案现场的刑警
中队队长刘通接待了他%可是
刘通的答复却让赵中喜大失
所望% #去了以后 !信阳市公

安局就说!这个事情应该归你
潜江立案啊%我说按照潜江的
说法!案发地在哪个地方就应
该哪个地方管!他说!那谁知
道呢!你这个人死了!说不定
死在湖北!把他丢到我这% 那
也该我管吗$ &

在赵中喜的一再要求下!

刘通最后答应开一个车辆丢
失的证明!但是拒绝立案%

愤懑的赵中喜回到潜江
后! 又再次找到潜江市公安
局% #我跟潜江市公安局说!潜
江市公安局却说! 你不听他

的!就是该他立的% &

从!"""年到!""&年!老王
和赵中喜来回奔波往返于潜
江和信阳之间!可是两地公安
就是不答应立案%

#两地的警方对我就像踢
皮球一样!我到潜江去!他们

让我到河南!我到河南!他们
又让我到潜江去% &
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湖北省潜江市公安局刑

警大队副大队长廖观升当年

就是王诗辉案件的具体负责
人!他解释了潜江公安局不

立案的理由% #因为死者死
在你河南信阳境内 % 根据
)公安机关办理刑事案件程

序规定*!河南信阳应该立案
侦查% &

潜江市公安局刑警大队
队长袁友涛进一步解释说!公
安部)公安机关办理刑事案件
程序规定*的第十五条就是这
么规定的% 第十五条规定是'

刑事案件由犯罪地的公安机
关管辖% 袁友涛说!王诗辉死
在河南信阳! 信阳就是犯罪
地! 根据第十五条的规定!应

该由信阳公安局立案%

但是对于潜江警方的这
一说法! 信阳市公安局平桥

分局刑警大队队长刘通却提
出了完全相反的意见% #咱们
现在搞不清哪儿是主要犯罪
地%死在河南!不一定说明主
要犯罪地是在河南% 有好多
犯罪现场抛尸抛得很远 !就
不能说这个地方就是主要犯

罪地% &

同时!刘通也拿出了)公
安机关办理刑事案件程序规
定*来支持自己的说法!不过!

他的依据是第%&条!而不是第

%'条% #你看第%&条!几个公安
机关都无权管辖的案件!由最
初受理的公安机关管辖!必要
时!可以由主要犯罪地的公安
机关管辖% &

刘通说!是湖北潜江公安
局首先接受了王远泽的报案!

按照第%&条的规定!这个案子

应该由潜江警方来立案%
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在采访过程中!记者还吃

惊地发现! 除了在!"""年#月
案发时!两地公安曾经见过面
外! 在长达六年的时间里!再
无任何联系%

除了在河南信阳和湖北
潜江两地来回奔波之外!六年
来! 老王还坚持向各方申诉%

其间!信阳的检察院!湖北省
公安厅都曾经接到过老王的
申诉材料%而信阳市平桥区检
察院有关人士表示!#他不立
案!我们就不好说了% &

就在两地公安各执一词!

理直气壮地把公安部的条文!

翻过来!覆过去!摆事实!讲道
理的时候!王诗辉的命案却一
搁就是六年% 同样是在六年
里!潜江公安局的廖观升从当
年的刑警队中队长变成了刑

警大队副大队长!信阳公安局
平桥分局的刘通也从当年的
中队长变成了刑警大队的大
队长%

国家行政管理学院教授
杨小军表示'既然这个案件牵
扯到两地公安机关!两地公安

机关都有管辖权%双方都推卸
责任就是执法理念有问题%
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火星是除金星之外离地

球最近的行星!由于运行轨道
的变化! 它与地球的距离在
''#"万公里!%!"""万公里之
间%夜间天空中的火星荧荧如
火!亮度常变!令人迷惑!所以
中国古代称火星为#荧惑&%

火星是目前科学家勘探

到的环境最接近地球的星球%

如果要寻找另外一个适合人
类居住的星球!火星肯定是第
一候选%

虽然人类至今还没有亲
自到过火星! 只派出过探测
器登上了这颗红色星球 !但

是! 人类的幻想却是无止境
的% 现在美国宇航局+()*),

的火星登陆计划已经开始逐
步实施!根据白宫的计划!美
国人将在!"$"年登陆火星-而

俄罗斯更是提出!要在!"%'年
将宇航员送上火星%这些大胆

的航天计划!将是人类移民火
星的第一步%

随着人类对火星的了解
越来越多!不少科学家!甚至
美国宇航局都已经开始进行
移民火星的科学探索%在这些
#火星发烧友&中!最热心的要

算美国著名的#火星协会&了%

总部位于美国科罗拉多州的
火星协会是一个非营利性科
研组织! 有'"""名付费会员!

他们来自世界!+个国家!既有
来自美国洛克希德马丁公司(

美国宇航局的顶尖科学家!也

有来自世界各地的火星探险
#发烧友&! 他们目标只有一
个...那就是争取实现人类
移居火星%
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要想移居火星!先要了解

一个概念...+外星, 环境地
球化!这个词的意思是#改变
外星的环境!如大气层里的气
体! 使之接近地球的自然环
境&%对于火星来说!最重要的
是要让火星上生成人类赖以
生存的氧气% 对于这一目标!

很多科学家认为需要!万至%"

万年的时间!因而是遥不可及

的% 但火星协会的创始人(科
学家罗伯特/祖柏林认为!这

个过程只要大约%"""年时间
就可以完成%

祖柏林把自己的工作跟
哥伦布发现新大陆相提并论!

如今他已经制定出一套详细
的改造火星计划!而他领导的
火星协会则将如 0愚公移山&

般逐步实施这个惊世骇俗的
移民计划! 也许%"""年后!当
温室效应最终摧毁我们的家
园的时候!祖柏林的移民计划
会成为人类的0诺亚方舟&%

祖柏林宏大的改造计划
共分'步! 这些性急的 0火星

人&甚至设计好了未来火星共
和国的国旗!这面好似法国国
旗的旗帜!颜色不是法兰西的
蓝白红!而是红绿蓝%

!"#$

UV"WX0YZ#[\]

完成自给自足的定居点

从而移民火星具体计划的第
一步!则是先让火星达到0环
境地球化&的临界点...使这
个寒冷的星球变暖%现在火星
赤道附近的温度有时可以达
到""以上! 要使火星的冰冻
物质完全融化!至少需要使火

星的外层大气达到,""左右%

与地球正在努力遏制温室效
应不同!祖柏林表示人类将要

在火星上制造一场0巨大的温
室效应&%在祖柏林的计划中!

完成这一步的时间为!%'"年
左右%祖柏林提出了三个让火
星变暖的方案!其中第三种方
案得到许多科学家的赞同%
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祖柏林给火星加热的第

一个方案是一面大镜子!这面
镜子的直径将超过%!"公里!

在火星表面!%公里以上的轨
道运行%这面镜子将把太阳光
反射到火星指定区域!以释放
出冷冻地表下面的大气和水%

不过!这面太空镜子太大

了!人类目前的科学水平还造
不出这样的太空镜%
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太空中很多小行星都是

由冷冻的氨气构成的!而氨气
则是重要的温室气体%祖柏林
的计划是! 让一颗直径!-'公
里左右的小行星去撞击火星!

撞击产生的巨大能量将使火
星上的%万亿吨冰融化成水!

而小行星撞击后释放的氨气

也可以让火星大幅升温%他估
计!,"次这样的撞击就可以使

火星达到适合人类居住的水
平% 不过!实现这一方案的科

学难度也很大%
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祖柏林的第三种方案是

在火星上人工制造温室气体!

这是被认为最为可行的方案%

和许多科学家一样!祖柏林认
为四氟化碳是最有效的温室
气体!他计划在火星上建几处
化工厂! 不停地制造四氟化
碳% 根据计算!如果每小时排

放%"""吨这种气体!$"年内火
星的平均温度将升高!#-."%

这项过程预计耗能'"""兆瓦!

'个核电站就可以满足这些能
量需求%
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现在的火星上只有稀薄

的大气!但在$"亿年前!火星
的表面包围着厚厚的二氧化
碳大气层% 由于火星变冷!大
部分二氧化碳都被土壤吸收
并冷冻起来%当人类完成改造
火星第一步后!温暖的气候将
使这些二氧化碳释放出来%祖

柏林表示!0土壤中释放出来
的二氧化碳可以在!"年内让
火星温度再升高'-&"!这时候

一些冰开始融化成水!水也开
始蒸发!并形成雨雪等天气现

象% &根据他的计算!到!!""

年! 火星表面将拥有"-%个大
气压的二氧化碳%
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随着土壤中二氧化碳的

不断释放!到!!'"年!火星上
的大气含量将达到"-!%个大
气压! 相当于地球的五分之
一! 其中大部分是二氧化碳%

此时的火星居民不用穿太空
服就可以走出户外!当然他们
还需要氧气袋-普通飞机可以

在火星上起降-人们还将建设
一个带有穹顶的封闭型城市%

一旦火星赤道附近的温度
长年保持在""以上!火星上就
可以有稳定的液态水供应!到
!!'"年! 火星已经可以生长植
物! 不过祖柏林表示!0最先考

虑培育的! 应该是能够促进光
合作用的菌类和苔藓% &
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植物的生长!意味着氧气

的产生!光合作用使二氧化碳
逐渐变成氧气%

为了加快制造氧气的速
度!火星居民将大规模种植各
种植物! 并小心处理各种垃
圾!因为垃圾腐败会制造大量
二氧化碳% 此外!基因工程将

帮上大忙!祖柏林预计!届时
科学家将培育出能释放更多
氧气的0超级植物&%
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前面的规划看起来似乎很

顺利!'"年就可以制造大气!再
过'"年可以在火星上散步!但
接下来的是一个漫长的过程!

因为要使火星植物释放出足够
人类自由呼吸的氧气! 大概需
要%"""年%在这%"""年里!火星
居民要不停地种植(收获!努力

0生产&更多的氧气%
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